



学校・家庭・地域をつなぐ

塩浜小 学校だより

令和2年12月25日

N o 25

冬休みを 有意義に ~そして、よいお年を~

明日から、子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。コロナ禍でありますので、家の中で過ごすことが多くなるかと思いますが、休み中も生活のリズムをくずすことなく、与えられた課題に加えて、これまで苦手だった学習内容を復習するなど、自ら目標を立てて、計画的に学習に取り組んでほしいと思っています。

また、お子さんが大掃除や年越しの準備等を手伝うことは、家族の一員としての自覚が高められる良いきっかけになります。ふだんの家庭生活で身につけたことが、将来へとつながっていきます。家の仕事をできるだけ多く経験させてあげてください。そして、ご家族で有意義な冬休みをお過ごしください。

今年の2学期の終業式は、寒さとコロナ禍ということを考慮して、いつものように体育館では行わず、各教室と Zoom で繋いで行いました。

終業式の話では、それぞれの学年で覚えなければならない漢字の数を紹介しました。

1年… 80字

2年…160字

3年…200字

4年…202字

5年…193字

6年…191字

子どもたちには、冬休み中に漢字をたくさん練習して覚えることも大切ですが、覚えた漢字を毎日の生活の中でうまく使えるようになってほしいという話をしました。ご家庭でも話題に挙げていただくと嬉しいです。

よいお年をお迎えください。

PCR 検査を受けられたときは…

冬休み中は、不要不急の外出、多くの人が集まる所への外出などをできるだけ避けていただき、命を守る行動をお願いします。また、毎日、検温をしていただき、感染症を防ぐために「手洗い」「うがい」「マスクの着用」などに引き続き取り組んでください。

冬休み中に、お子さん本人または同居のご家族が濃厚接触者または接触者となられたり、PCR検査を受けられたりすることになった時は、自宅待機していただき、学校までご連絡をお願いします。

なお、12月28日(月)と1月4日(月)は、学校休校日となります。緊急に連絡が必要となった場合は、

学校教育課

059-354-8252

へご連絡ください。

もし、休み中に感染された場合は、保健所の指示に従っていただきますようお願いいたします。



自然教室に行ってきました

～ 5年 雪がいっぱい積もったよ ～

12月16日(水)～17日(木)に、『自然』・『自分』・『友達』に向き合いながら有意義な時間を過ごすことができました。

1日目は、雪合戦、里山保全活動、火起こし体験(焼き芋)、キャンプファイヤー、体育館でのドッジボール大会をして、10時消灯。疲れたのか、ほとんどの子が朝までぐっすり眠っていました。

2日目は、夜中から降り積もった雪で、2回目の雪遊びを大いに楽しみ、その後、ヒイラギの葉や木の実を使ってクリスマスリースを作りました。

5年生の子どもたちは、この自然教室を通して、自然の偉大さやすばらしさとともに厳しさも実感することができました。また、友だち同士助け合い、優しい言葉をかけ合いながら、仲間との絆をより強くすることができました。寒さに耐え疲れはあったと思いますが、クラスみんなで最後までやり遂げた自然教室。大きな宝物を胸に刻んだと思います。3学期からは、いよいよ塩浜小学校の最高学年になるための準備に入ります。これからの5年生の活躍が楽しみです。

2日間、子どもたちが笑顔で過ごすことができましたのも、ご家族の皆様のお支えがあったからだと思っています。ご協力ありがとうございました。



スマートフォン、インターネットとの 付き合い方について考えよう

(4～6年出前授業)

12月24(木)に、携帯電話会社の方2名と南警察署生活安全課少年サポートルームの方1名にお越しいただき、冬休みに前に、「スマートフォンやインターネットの使い方」についてお話をいただきました。

4年生では、「浦島太郎」や「赤ずきん」のお話を題材に、自分たちの生活を振り返り、「インターネットは世界中の人と繋がっている」「インターネットに書いてあることは本当かどうかわからない」「嘘をついて優しい人になることもできる。それが原因で誘拐された子もいる」など、教えていただきました。また、ネットで知らない人と繋がったことがあるという子は、クラスの子どもの半分。実際に会ったことある子も…これには職員もびっくり！でした。

今年の冬休みは、コロナ禍の中、家で過ごす時間が長くなると思います。是非、お子さんとスマホやネットの付き合い方について話し合ってください、お子さんが被害者にも加害者にもならないよう、見守ってあげてください。

